



So ein Riesen-Theater

Märchensommer

So ein Riesen-Theater

Das Schloss Poysbrunn wird ab 8. Juli wieder zur Kindertheater-Bühne. Diesmal mit dem Stück „RiesenFreund“.

Er ist anders als die anderen. Riesengroß. Und das macht den Menschen Angst. Aber nicht nur den Menschen, auch dem Riesen, der sich ausgeschlossen fühlt. Und sich deshalb versteckt. Und zwar im Schloss Poysbrunn.

Ein Riese im Weinviertel? Ob das stimmt? Vier Freunde machen sich beim diesjährigen Märchensommer auf die Suche nach der gefürchteten Sagengestalt. Am 8. Juli geht das interaktive Märchentheater „RiesenFreund“ unter der Regie von Nina Blum und Silvia Armbruster für Menschen ab vier Jahren los.

Abenteuer Nicht dazugehören – das Gefühl hat jeder einmal. Für den Riesen ist es nie anders gewesen.



Blum führt Regie

Kein Kind hat ihn je zu Gesicht bekommen. Bis jetzt. Denn die Freunde Tom, Nati, Paul und Mia sind neugierig geworden und machen sich auf die Suche nach der sagenhaften Gestalt – Hals über Kopf landen sie in einem Abenteuer, die Ereignisse überschlagen sich, nehmen einen unerwarteten Lauf und plötzlich steht nicht nur die Freundschaft, sondern auch das Leben des gefürchteten Riesen auf dem Spiel.

Die Zuschauer sind mitten im Geschehen. Gemeinsam mit den vier Freunden machen sie sich auf eine Reise in das Reich der tausend Türen, wandern durch das ganze Schloss. Sie ergründen das Geheimnis der Sturmhexe und des

Wasserungeheuers und erfahren die Kraft von wahrer Freundschaft. Sie erleben beim Herumwandern die Geschichte aus der Perspektive einzelner Figuren,

Sooo groß, 5000 einsam: Kinder machen sich auf die Suche nach dem sagenhaften Riesen



HEINZ S. TESAREK, MARTIN HESZ

INFO

„RiesenFreund“, Premiere am 8. Juli, weitere Vorstellungen jeden Freitag (17 Uhr), Samstag und Sonntag (11 und 16 Uhr) bis einschließlich 22. August, Schloss Poysbrunn, Schlosstr. 31; Karten um 13 bis 21 Euro in allen Ticketcorner-Vertriebsstellen und Raiffeisenbanken und unter ☎ 0699/134 41144; www.maerchensommer.at